
Der Bürgermeister erläutert die Bürgeranregung.  
 
Herr Nipken erklärt, dass der Einsatz von Biotonnen derzeit nicht vorgesehen ist. Für das Jahr 
2015 wird jedoch eine neue gesetzliche Regelung diesbezüglich erwartet. Er schlägt vor, diese 
Regelung abzuwarten und dann noch einmal darüber zu beraten.  
 
Herr Viebach erklärt, dass die CDU-Fraktion dieser Bürgeranregung nicht zustimmen wird, da 
die Bürger und Bürgerinnen nicht noch weiter finanziell belastet werden sollen. Er sieht, wie 
auch Herr Nipken, für 2012 keinen Handlungsbedarf und will die neue Regelung abwarten.  
 
Die SPD-Fraktion, die FDP-Fraktion und die AL-Fraktion stimmen den Ausführungen von Herrn 
Viebach zu.  
 


